
過去の三者協議会での保護者の質問 （各園で出された質問の一部を抜粋して紹介します。）

番号 質問 回答

1

　民営化前に、新しい保育士の方との面談の機会は
ありますか。

・新園舎完成後に、ご要望があれば面談の機会を設けます。
・在園児対象の説明会を開催し、その際担任予定者等との個
別面談の機会を設けます。

2

　良い先生に来てほしいです。保育士採用後、研修
を行い、４月に入職するまでの期間はどの位ですか。

　経験者採用の場合、系列園で採用のうえ研修を実施し、合
同保育に入ります。学生の場合は、卒業後、なるべく早めに来
てもらい、4月1日まで実地研修をします。

3

　引継ぎの様子を、保護者にもわかるよう、おたより
等で知らせてほしいです。

　移管先事業者が園だよりのようなものを発行し、引継ぎの進
捗状況をお知らせします。

4

　希望制で、体操教室、ピアノ教室等（有料で）を実
施する予定はないのでしょうか。

　現時点では、4、5歳児に週1又は隔週で体操教室導入を検
討しています。課外で実施することは考えていないので、料金の
発生はありません。希望制ではなく、クラス単位で実施します。

5

　教育的カリキュラムは、体操、音楽以外にも検討し
てますか。できれば、絵画、英語なども取り入れてほ
しいです。

　検討していきます。絵画指導は、保育士が取り組んでいきま
す。

6

　英語あそびを取り入れるそうですが、英会話という
よりは、リズム遊びのように、リトミックのようなことをし
ながらやるのですか。

　そのとおりです。体を動かしながら、音楽に乗って楽しく実施し
ます。

7

　私立は、保護者負担の多いイメージがあります。手
作りやイベントの保護者の協力要請は増やさないで
ほしいです。

　手作りは、区立園時と同程度（布団カバーの名前の縫い付け
など）の予定です。イベント時の保護者への協力要請は、必要
最小限に抑えていきたいと考えています。

8

　現園が他園と合同で実施している行事も、引き続
き実施していきますか。

　民営化後も、引き続き実施できるよう進めております。

9

　年間行事が増えてワクワクしますが、初年度から全
て実施するのですか。

　１年目は、区立保育園で実施していた年間行事を主体に取り
組みたいと考えています。その後、新たな行事に順次取り組ん
でいきます。

10

　新園では、散歩の回数が減ると聞きました。 　移管後も、お子様が新しい環境に慣れ、保育が安定しました
ら、現行と同じ頻度のお散歩を考えています。

11

　体操着や帽子等などの指定の着用物はあります
か。

　体操着は、指定のものがあったほうが、保護者の皆様にとって
も便利かと考えており、幼児クラスでの導入を検討しております
が、購入が難しい方には、保育園からの貸し出し用も用意する
予定です。
　帽子は園で用意します。

12

　エレベーターが設置されていますが、子どもがいた
ずらできない仕組みになっていますか。

　エレベーター前に柵を設置し、子どもの手が届かない場所に
解錠キーを設けます。保育の中で、保護者同伴でないとエレ
ベーターの使用ができないことを、子ども達に伝えていきます。

13

　不審者対策について教えてください。 　不審者の侵入を防ぐことが基本ですので、門扉を電気錠に
し、カメラ付きインターフォンとを設置して出入りの管理を行いま
す。
　不審者が敷地に侵入した際は、外には逃げず、園児を園舎
内の1か所に集めます。不審者には職員が複数で対応し、園舎
内に入れないように見張りをしつつ、学校110番というボタンを
押して警察に通報します。



14

　防災訓練の内容について
　現区立園では、地震時と火災時の訓練が混在して
いますが、（移管先事業者の）提案では、4～9月が
地震、10～3月が火災となっています。
　区立保育園と同様、混在させた方が良いと思うの
ですが。

　地震と火災を混在させて、毎月訓練してまいります。

15

　現状の園庭にある、柿の木、ビワの木を移植してく
ださい。

　造園の専門家に見ていただいたら、老木であるため、移植して
も枯れてしまうとのことでした。新園にも、カリンやナツミカン等の
実のなる木を植えることを計画しています。また、柿の木につい
ては、若木を新たに植えて、旧園舎の思い出を残していきたい
と考えています。

16

　新園の見学会を実施してほしいです。 　都の検査を経て、安全の確認が取れてから実施したいと思い
ます。

17

　新園舎に慣れるため、そこで3月中に合同保育をし
てはどうですか。

　4月1日以前は、保育所として認可されていません。散歩等を
通して園児が新園に入り、新しい生活環境をイメージできるよう
にしていきたいと思います。

18

　食育の観点から、調理室をガラス窓にして、子ども
が調理する様子を見られるようにしてほしいです。

　調理室にガラス窓を設置するようにします。

19

　安く作れるので、自由にペイントできる壁（ペイント
ウォール）を設置してほしいです。

　一部の壁面に、ペイントウォールを取り入れてまいります。

20

　移管先事業者が運営する別の保育園（系列園）が
近くにあるので、見学に行きたいのですが。

　日程調整をし、ご案内します。


